



EN TWITTER #ARAUCANÍA

@CNNChile Tras los últimos asesinatos ocurridos en La Araucanía, el Jefe de Defensa de la zona indicó que: "Aquí hay gente cobarde que mata a civiles desarmados. ¿Por qué no se enfrentan con nosotros?".

@pcayuqueo "¿Por qué no se enfrentan con nosotros? Los invito... Si nos disparan, nuestra gente va a usar sus armas y van a haber bajas, esa es la realidad". Palabras del Jefe de la Defensa Nacional en La Araucanía, Gral. Luis Felipe Cuéllar. Así o más irresponsable?

@AldoDuqueSantos Creo que demandaré a mis profesores de Derecho Penal : 2 personas mueren acribilladas por encapuchados en la Araucanía y los medios informan que es por la "violencia rural". ¡¡ Pensar que a mi me enseñaron que eso se llama homicidio y que quienes lo cometen son homicidas !!

@vagoilustrado Pensaba que era el General Jefe de la Defensa Nacional en La Araucanía, y no el líder de una banda narco desafiando e invitando a otra banda rival a enfrentarlos...

@RojoEdwards El 81,56% de los vecinos de la región de La Araucanía votó a favor del Estado de Excepción en la zona. Gabriel Boric se equivoca al ignorar a la mayoría que pide seguridad en un sector golpeado por el terrorismo.

@biobio Asociación de Víctimas de Violencia Rural respaldan dichos de Jefe de Defensa en La Araucanía.